

Restaura ejército sirio su control en la localidad de Al Bagaliye



Damasco, 18 ene (RHC) Unidades del ejército de Siria restauraron su control sobre el poblado de Al Bagaliye, cercano a la ciudad de Deir Ezor, donde limpiaron la zona de minas dejadas por terroristas y rechazaron las incursiones de extremistas en varias localidades vecinas.

En las últimas horas destacamentos del autodenominado Estado Islámico asesinaron en la región de Al Bagaliye a cerca de trescientas personas, la mayoría mujeres y niños, y secuestraron a otras 40 para llevarlas a nuevas áreas.

Ante esa situación el Ministerio sirio de Relaciones Exteriores envió cartas al Secretario General y al Consejo de Seguridad de la ONU en las cuales denuncia esa masacre, y reitera la petición de una condena mundial al terrorismo en su país, así como a los Estados que apoyan y financian a esos grupos extremistas.

En las comunicaciones, la Cancillería siria divulgó que las masacres cometidas por el Estado Islámico, Al Nusra y otras organizaciones terroristas requieren que el Consejo de Seguridad tome medidas contra los estados que apoyan y financian a esos grupos.

Todas esas acciones se cometen ante los ojos de la llamada coalición liderada por Estados Unidos, la cual ha demostrado su fracaso y su hipocresía mientras el ejército árabe sirio y las fuerzas

aeroespaciales rusas libran una lucha contra el terrorismo en nombre de la soberanía de nuestra tierra, precisan los documentos.

El Gobierno sirio trabaja para elevar las relaciones económicas y comerciales con Rusia, afirmó aquí el ministro de Comercio Interior, Yamal Shabin, en un encuentro con empresarios de esa nación.

Shabin sostuvo una amplia reunión con Mohamed Magometovich Temirov, quien encabeza una delegación de la entidad Sovocrim, dedicada a la producción de maquinaria agrícola.

Esperamos extender las relaciones a todos los sectores y abrir nuevos horizontes en ese camino, precisó el ministro sirio.

Temirov, por su parte, explicó que tiene instrucciones del presidente Vladimir Putin para que se cumplan en ese sentido todos los proyectos en Siria.

También Siria y la India intensificarán la cooperación en diversos sectores, entre ellos los de comunicaciones y la información, según trascendió tras un encuentro entre dirigentes de los dos países.

Omrán al Zoabi, ministro sirio de Información, sostuvo aquí un encuentro con el embajador indio Man Mohan Bhanot, quien reafirmó la necesidad de incrementar esas relaciones, las que calificó de "fuertes y sólidas".

El titular sirio precisó que este país está en disposición de facilitar la labor de los medios de comunicación de la India para dar a conocer la realidad en medio de una guerra impuesta y evitar manejos mediáticos falseados.

Al respecto, dijo que tal cooperación es punto de partida para poner fin o neutralizar el monopolio sobre las transmisiones satelitales de algunas naciones vecinas que tratan de silenciar las informaciones objetivas y precisas de medios sirios y de Al Mayadeen, Al Manar y Al Alam, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81629-restaura-ejercito-sirio-su-control-en-la-localidad-de-al-bagaliye>



Radio Habana Cuba